
 

■大空町議会【議会報告会・町民との意見交流会】 主な質問・意見等集約表              

会    場 開  催  日 開 催 時 間 参  加  者 

東藻琴老人福祉センター 

（フロックス集会室） 

令和７年１月２５日(土) １０：００～１１：４６ 

町 民 議 員 計 

３０人  ９人 ３９人 

主な質問・意見等(当日の発言順に整理) 議 会 側 の 回 答 

 
●網走方面の学校への通学バス助成をしていただいているが、親の負担は総額になると結
構な額なので、大変だという話を聞いている。助成額の増額をお願いしたい。 

 
◆通学バスの助成については、実際に利用されている方の要望を確認していきた
いと思います。 

 

 
●教育文化会館の照明について、トイレと駐車場があるほうから来るところが、特に公演
等が終わって帰る時、足元が見えないような状況になっている。何とか明るくしていただ
きたい。 

 
◆町に申入れをします。 
 
 

 
●殺傷事件の報道を多く見かける。町内での事件防止のため、町の公共施設に防犯カメラ
を設置出来ないか。 
 

 
◆町でも防犯カメラを設置しています。特に学校付近には、防犯カメラをつけて
います。年度ごとに台数を増やしていますが、町に申し入れしたいと思います。 

 
●認定こども園ひがしもことの定員に対して人数が少ないという話があったが、二つの認
定こども園が一つで賄える人数になった場合、今後のことはどう考えるのか。 

 
◆他町村から一定期間預かる保育園留学制度を道内でも行っている町があるの
で、参考にしながら、今後検討していきたいと思います。 

 

 
●東藻琴芝桜公園の大規模改修について、地域おこし協力隊の制度等を利用して、専門の
人を採用していただくことが出来ないか。 

 

 
◆地域おこし協力隊の制度を上手く利用するよう、町に申し入れをしたいと思い
ます。 

 

 
●東藻琴芝桜公園について、コンサルにお任せすると、コンサルなりの回答しか出てこな
い。議会も住民も、中間報告を聞いて意見を述べる場を作っていただきたい。年中通して
使える芝桜公園にしていただきたいので、議会としても検討してください。 

 
◆町民の皆さんの意見もお聞かせをいただきながら進めていきたいと思います。 

 
●小学校、中学校含めて、女満別、東藻琴と区域はあるが、認定こども園については、女
満別は定員オーバーしている。 
東藻琴が足りないのであれば、例えば開陽など、女満別でも東藻琴に近い地域の人たち

が東藻琴に来ていただければ、同じ大空町の中での調整ができるのではないかと思う。 

 
◆認定こども園については、女満別から東藻琴に通っている方もいるようです。
今後検討していく課題ということでご理解いただきたいと思います。 


